

Hans-Ulrich Lüscher

(bisher, im Amt seit 2013, Ressort Bildung und Beratung)

Zur Person

Wohnort: Muhen
61 Jahre
Meisterlandwirt
Verheiratet, 3 Kinder



Betriebsdaten

- Landwirtschaftliche Nutzfläche 45 ha
- Milchviehhaltung 75 Kühe, Aufzucht
- Schweinemast im Höhlenstall
- Ackerbau, Erdbeeren, Räten
- Weihnachtsbäume

Beruflicher Werdegang

- Landwirtschaftliche Lehre
- Meisterprüfung
- Bäuerliche Unternehmensschulung

Politische Ämter, Engagements

- Präsident SVP Muhen
- Präsident Milchgenossenschaft
- Präsident Bildungskommission BVA

Was ich im Vorstand BVA für die Aargauer Landwirtschaft bisher bewegt habe und in Zukunft bewegen möchte

Die landwirtschaftliche Ausbildung liegt mir sehr am Herzen. Es ist wichtig, dass wir im Aargau genügend attraktive Lehrbetriebe haben, welche die vielfältige Landwirtschaft abdecken. Ich setze mich für eine wirtschaftliche, nachhaltige produzierende Landwirtschaft ein, die einen wichtigen Beitrag zur sicheren Versorgung der Bevölkerung mit qualitativ hochstehenden regionalen Lebensmitteln leistet.